## 大三島小学校

週刊校長だより

## あしあと

## 第21号

## 令和4年9月26日



グラスラ きょういくもくひょう く学校の教育目標は「すすんで励もう」です。>

台風が通り過ぎて、夏の空気と秋の空気が入れ替わりました。9月23日は秋分の日でしたが、これからは昼よりも夜の時間の方が長くなります。気温の差が大きく、昼間は暑くても朝晩はかなり涼しくなるので、体調を崩さないように気を付けましょう。



2年生が、野菜の笛の植え付けと種まきをしました。 愛から暮にかけて収穫できる野菜です。寒くなってい くと、だんだん大きくなり、おいしくなっていくそうで す。育つのが楽しみです。窓れず、お世話 してあげましょう。

3年生は社会科の学習で、着立一プを訪問しました。店内を覚学した後、店長さんのお話を聞きました。普段は入れないお店の裏側も見せていただきました。お客さんが利用しやすいよう、いろいろ工夫していました。





学校保健委員会が行われ、4~6年生の谐さんが 参加しました。元気に生活するためには、食事をはじ め毎日の過ごし方(生活習慣)が、大きく 関わっていることが分かりました。健康に いい毎日が送れていますか?

「もし、こんなふうに言われたら、どう思うのかな」というように、相手の立場に立って考えることを「相手への想像力」といいます。ほんの少し相手の気持ちを想像することができれば、相手を傷つけることは無かったかも知れません。お互いに嫌な思いをすることや、いじめも減らすことができるでしょう。反対に、「こんなふうに言われたら、きっとうれしいだろうな」というように、相手が喜ぶことや気持ちがいいことを想像できると、私たちはもっと楽しい時間を過ごせるでしょうね。